

SORTIE AMICALE SPITFIRE – ALSACE & VIEILLES ANGLAISES

VIRÉE des CHÂTEAUX en LORRAINE

9 AOÛT 2020

Texte : Guy PIERRON & Daniel MELLE - Photos : Daniel Melle



Dimanche, le 09 août 2020, 07H30 :

Un soleil généreux illumine ce début de journée estivale ! Les participants locaux se retrouvent sur le parking de l'Enseigne **FeuVert** à Dorlisheim pour cette « Virée » en Lorraine organisée par Josy et Guy Pierron, nos amis châtelains qui portent la double casquette « Amicale Spitfire » et « Alsace & Vieilles Anglaises ». Là, cinq autos sont au rendez-vous et piaffent d'impatience de véhiculer pilotes et navigateurs en terres Lorraines : il s'agit des Spitfire des Chiffrot et des Di Lello, de la Miata des Fuchs, de la TR5 PI des Haimerl et de la TR4 Usine Réplica de la famille Melle.

Au terme d'un parcours de 126 kilomètres via le Col du Hantz et la **N59**, nous arrivons sans encombre vers 09H15 à l'Aire du Canal de l'Est situé sur la A330 au Sud de Nancy. C'est là que Josy & Guy ont donné rendez-vous à l'ensemble des participants. Les Christ nous y attendent déjà ! Très rapidement le groupe se complète : les organisateurs de cette journée d'abord, très vite suivis des Bildstein, des Gini, et des Walch, sans oublier les Spitfire des Gambet et des Truttman, La TR6 PI des Missilier, la Jaguar XK140 des Arnould, la Porsche des Spiess ... Et cerise sur le gâteau, La Lotus Elan des Alexandre, venus spécialement de Bruxelles pour l'occasion !



Dimanche, le 09 août 2020, 10H15 :

La balade dans les Vosges du Sud, organisée en commun par les clubs Amicale Spitfire et Alsace et Vieilles Anglaises a connu un franc succès, tant par le nombre de participants que par l'intérêt des sites visités. Tous les équipages se sont retrouvés dans la banlieue de Nancy pour cette balade de 138 kilomètres après, pour certains, plus d'une centaine de kilomètres depuis l'Alsace ou la Belgique.

Après la distribution du Road-Book réalisé par Daniel, les 35 participants ont pu se lancer à la découverte des petites routes de Lorraine accompagnés par un soleil de plomb qui ne faiblira pas tout au long de la journée.

En haut d'un promontoire, dont la pente donna du fil à retordre au moteur de la Jaguar XK de François qui chauffait de façon inconsidérée, le château de Bourlemont fut le premier site visité et l'occasion de découvrir un des plus beaux châteaux vosgiens avec en prime la présentation de son histoire par un membre de la famille





du propriétaire.

Emmenée par la SPITFIRE Mk3 de Guy, la longue file des voitures s'est ensuite dirigée vers la région des villes thermales Contrexéville et Vittel. Le second site accueille pour le piquenique des équipages assoiffés et à la recherche d'ombre. Le parc du château de Dombrot-le-Sec offrit un moment de pause bien méritée. L'ancien propriétaire du lieu, invité pour l'occasion, a pu retracer l'histoire de cette demeure, ancien fief du Duché de Lorraine. Une visite des travaux de restauration entrepris par les hôtes, Josy et Guy, a permis par ailleurs de faire partager à certains leurs motivations pour cette entreprise.



Nota Bene : en tant que participant à cette belle sortie et responsable du club A.V.A., je tiens à souligner certains éléments que la modestie et l'humilité de Josy et de Guy leur interdisent de narrer dans leur reportage : je veux à tout prix évoquer la qualité de leur réception au Château dont ils ont entrepris la restauration il y a quelques années : les autos ont été garées dans l'entrée du domaine et de belles tables dressées attendaient les trente-cinq convives affamés dans la partie ombragée du jardin !

L'après-midi fut consacrée à la visite de deux châteaux à proximité de la ville de Vittel, fleuron du thermalisme dans cette partie des Vosges. Le propriétaire des châteaux de Thuillières et de Sandaucourt ouvrit les portes de ses demeures avec simplicité et en livra tous leurs secrets.





Là, au Château de Sandaucourt, une belle surprise attendait les visiteurs, à savoir une incroyable collection de véhicules de la marque Panhard.



L'ordre de dispersion fût sifflé en fin d'après-midi et le retour a pu se faire pour tout le monde sans incident.



Il reste de nombreux autres sites remarquables à visiter dans cette belle région aux frontières des Vosges, de la Haute-Marne et de la Haute-Saône. L'occasion sans doute d'autres belles balades...

Josy & Guy Pierron



Post-Scriptum : une petite pensée pour Philippe Môme et François Schaeffer, tous les deux inscrits, qui n'ont pu malheureusement participer à cette sortie.